



Ucrania: crímenes estratégicos globales a la sombra de la guerra



Guerra en Ucrania: ¡cientos de miles de víctimas, millones de huidos y una destrucción inimaginable! Pero en lugar de poner fin finalmente a este conflicto sin sentido en la mesa de negociaciones, se está alimentando aún más con la entrega de sistemas de armas cada vez de mayor alcance. Para David Icke, ¡esto no es una coincidencia! A la sombra de la guerra, se está impulsando el establecimiento de un orden mundial, en el que el 1% se deleita en el lujo absoluto de alta tecnología, mientras que el resto de la sociedad vive en la pobreza y la servidumbre - ¡al igual que en «Los Juegos del Hambre»!

Desde hace más de tres años domina la guerra entre Ucrania y Rusia. Se cobra entretanto cientos de miles de víctimas en ambos bandos, obligó a huir a más de 4,2 millones de ucranianos y destruyó el país de formas inimaginables. Supuestamente para doblegar a Rusia, Estados Unidos y sus aliados impusieron sanciones sin precedentes e inyectaron miles de millones de dólares y euros en Ucrania. Hasta el 28 de febrero de 2025, habían llegado a Ucrania casi 250.000 millones de euros procedentes de los nueve principales países de apoyo y de la UE, pero sin ningún éxito visible. Sin embargo, en lugar de poner fin de forma coherente a este conflicto sin sentido en la mesa de negociaciones, se está alimentando y escalando aún más con la entrega de sistemas de armamento cada vez de mayor alcance.

Para comprender esto y profundizar en el trasfondo de este conflicto, este programa lo analizará principalmente desde una perspectiva estratégico-global, es decir, a vista de águila. El periodista de investigación David Icke ha interiorizado profundamente este enfoque y ha desarrollado una impresionante capacidad para conectar los puntos esenciales. A continuación reproducimos un extracto de una entrevista realizada por Kla.TV a este veterano de la escena educativa moderna e intrépido gigante de la verdad.

"Tengo una frase que utilizo desde hace décadas:

"Conoce el destino y comprenderás el viaje hasta él". Si no se conoce el resultado previsto [objetivo], los acontecimientos cotidianos, incluidas cosas como ésta, parecen aleatorios y sin relación con todo lo demás, cuando en realidad no son aleatorios y están relacionados con todo lo demás. Veamos el resultado:

Llevo décadas describiendo la estructura social que está planeada para nosotros si seguimos como hasta ahora, y la he llamado "Sociedad Panem" [traducido literalmente: "La sociedad de los Juegos del Hambre"]. Antes la llamaba de otra manera, pero cuando salieron las películas de Tributos de Panem, simbolizaban tanto esta sociedad que le di ese nombre. Así que si nos fijamos en la estructura de la "sociedad Panem", la gente de lo que llaman el Capitolio vive en el lujo absoluto de la alta tecnología, mientras que el resto de la sociedad no sólo vive en la pobreza y la servidumbre, sirviendo a los intereses de unos pocos, sino que también está dividida en sectores a los que no se les permite interactuar con los otros sectores. Un aislamiento de la población. Entonces, ¿cómo se puede llegar a esta situación? Pues llevando a las masas a una situación de dependencia de unos pocos y controlándolas. Dependencia significa control. Entonces hay que destruir los medios de vida

de la gente y su acceso a unos ingresos independientes. A ver si lo ves venir. Y la estructura de esta "sociedad Panem" se parece a esto: En la cima está menos del 1% que controla la riqueza, los recursos y el acceso a los recursos. Controlan el acceso a los alimentos, controlan el acceso a todo lo básico para la supervivencia humana. En la base de esta "pirámide de Panem", el resto de la población está básicamente en servidumbre y depende de los pocos de arriba para lo básico de la supervivencia. Entre medias, se planea una fusión de la policía y el ejército en un Estado policial-militar con el fin de a) imponer la voluntad de unos pocos a la mayoría y b) evitar que la mayoría se rebela contra los pocos."

En sus declaraciones, David Icke habla de una secta global que quiere hacerse con el control del mundo.

Reconozca la siguiente estrategia:

1. La población mundial debería dividirse en sectores fijos.
2. Destrucción económica de la población al destruir los medios de subsistencia y el acceso a unos ingresos independientes.
3. Desarrollo de la inteligencia artificial: sustituir a los humanos para que ya no puedan ganarse la vida.
4. Todas las riquezas y recursos de este mundo van a quedar al mismo tiempo bajo el control de la secta de la dominación mundial.
5. El dinero en efectivo va a ser abolido y sustituido por una moneda electrónica global para controlar y determinar todo y a todos.

Como David Icke también ha reconocido la guerra de Ucrania como una puesta en escena de la secta global, la evalúa de la siguiente manera:

"Los dirigentes rusos, los dirigentes chinos y los dirigentes estadounidenses están controlados en realidad por la misma fuerza.

[...] Así que si profundizas lo suficiente en la madriguera del conejo, todos son títeres de la secta. Pueden tener opiniones personales diferentes, pero cuando se trata de la gran agenda, todos están alineados, de lo contrario habrá consecuencias.

Y mucho de lo que se nos vende como rivalidad no lo es en absoluto.

Es un movimiento de piezas en el tablero de ajedrez. Porque está claro que no es Biden [es decir ahora Trump] quien controla EE.UU. Ni siquiera es Xi quien controla China o Putin quien controla Rusia. Dan mucho la cara y mientras hagan lo que se les ordena, lo que se les permite desde arriba... Sí. Pero detrás de ellos está esta estructura sectaria que se asegura de que hagan lo que se les dice.

Y así estamos viendo cómo se colocan las piezas del ajedrez, sobre todo en Ucrania, para provocar este conflicto Este-Oeste, como predijo a finales de los 90, principios de los 2000".

Ahora, por supuesto, surgen las siguientes dos preguntas:

1. ¿Se puede demostrar de forma concluyente que la guerra de Ucrania es en realidad una puesta en escena de los cerebros mundiales?
2. ¿Puede encontrarse también en la guerra de Ucrania la agenda descrita por David Icke para el establecimiento de una dictadura mundial global?

Para explorar estas cuestiones, a continuación se presenta un resumen de la valoración del conocido experto financiero y económico Ernst Wolff y del renombrado especialista en propaganda y psicólogo Dr. Roman Braun de programas emitidos anteriormente por Kla.TV sobre el trasfondo de la guerra en Ucrania.

I. La guerra de Ucrania: una puesta en escena

"Según Wolff, nuestro sistema financiero está al borde del colapso debido a la insaciable codicia de la élite financiera y no es viable en su forma actual.

Por eso las élites llevan años trabajando en un nuevo sistema financiero, y en esta situación la guerra es exactamente lo que necesitan.

Por un lado, la guerra estimula los desarrollos que serían necesarios para reiniciar el sistema financiero.

Estos son, por ejemplo, el aumento masivo de las deudas nacionales, la inflación extrema y, en última instancia, el colapso de las monedas, del que luego se puede culpar a la guerra.

Al mismo tiempo, el inmenso gasto en armamento y reconstrucción impulsa los mercados financieros y aumenta la demanda de crédito, lo que a su vez beneficia a los grandes bancos de Wall Street.

La guerra es, por tanto, el medio ideal para distraer, engañar a la población, crear imágenes falsas del enemigo y mantener en la oscuridad a los verdaderos cerebros".

Dr Roman Braun "Según el Dr Roman Braun, siguen un plan elaborado por el gestor de activos BlackRock.

Esto prevé inyectar billones en el sistema financiero para estabilizarlo.

Para evitar que la avalancha de dinero resultante desencadenara una hiperinflación, la economía mundial debía ser estrangulada al mismo tiempo.

Esto se debió a los cierres globales tras la pandemia de coronavirus.

Con el inicio de la guerra en Ucrania, la economía se redujo aún más debido a la separación de los flujos de mercancías relacionada con la guerra y a la escasez de suministros provocada por las sanciones.

El sistema financiero se inundó de fondos estatales de rescate de empresas y corporaciones, así como de elevados gastos para apoyar a Ucrania.

Ambas son inyecciones financieras finanziadas con deuda, para las que los bancos centrales suelen crear "nuevo" dinero, que luego aumenta la oferta monetaria en el sistema financiero y económico.

De este modo, el tsunami financiero que se avecinaba quedó represado, por así decirlo, y se convirtió en una lenta destrucción de la economía mundial.

Esto ha beneficiado a los súper ricos, ya que estas crisis han provocado una enorme redistribución de tierras y medios de producción entre los actores del fondo.

Las declaraciones de Ernst Wolff y del Dr. Braun dejan una cosa muy clara:

La guerra en Ucrania es claramente un conflicto diseñado deliberadamente y respaldado por la mafia financiera mundial.

Por un lado, se trata de distracción, encubrimiento y generación de enormes beneficios.

Ya se pueden reconocer los primeros puntos de la estrategia de los estrategas globales mencionados por David Icke:

1. La destrucción económica de la población

2. Todas las riquezas y recursos de este mundo van a quedar bajo el control de la Secta de Dominación Mundial.

A continuación se examinarán todos los objetivos estratégicos de la secta de dominación mundial identificados por David Icke para el establecimiento de su dictadura mundial global en la guerra de Ucrania.

II. La importancia estratégica mundial de la guerra en Ucrania

1. Destrucción económica de la población

La destrucción selectiva de la economía mundial también está atacando los medios de subsistencia y los bienes de la población mundial.

Además, la inundación del sistema financiero como consecuencia de la ayuda a Ucrania ha

alimentado la inflación y, por tanto, ha devaluado los activos de la población. El aumento masivo de la deuda nacional también está poniendo en peligro la estabilidad de la moneda y puede estar allanando el camino para la introducción de un nuevo sistema monetario y financiero.

2. Control de la riqueza y de los recursos naturales

Al mismo tiempo, la enorme redistribución de tierras y medios de producción que el Dr. Braun ha observado como resultado de la guerra en Ucrania está contribuyendo a que la riqueza y los recursos de este mundo estén cada vez más bajo el control de esta secta de dominación mundial.

Como se muestra en el programa "¿Es Ucrania un Estado clave en el Nuevo Orden Mundial?" [www.kla.tv/31404], una gran parte de la infraestructura y de las operaciones agrícolas e industriales de Ucrania ya han caído en manos de grandes corporaciones estadounidenses como garantía de los bonos del gobierno ucraniano.

Monsanto, Cargill y DuPont, cuyos principales accionistas son Vanguard y BlackRock, ya se han hecho con el 52% de todas las tierras agrícolas del país. Pero su codicia no tiene fin.

Como demuestra el acuerdo sobre materias primas firmado recientemente entre Estados Unidos y Ucrania, también se trata de la riqueza de materias primas de Ucrania, aún sin explotar.

Por lo que se sabe, este acuerdo prevé que Estados Unidos tenga acceso privilegiado a la mitad de los ingresos procedentes de la venta de los nuevos recursos explotados.

Sin embargo, como demuestra el triste ejemplo de Irak, ni el pueblo ucraniano ni Estados Unidos se beneficiarán de la riqueza ucraniana en materias primas.

Tras el fin de la guerra en Irak, las empresas estadounidenses se hicieron con el control de la riqueza petrolera del país.

Como Tim Gielen demuestra vívidamente en el programa "Monopoly – ¿A quién le pertenece el mundo?", los mayores accionistas de prácticamente todas las grandes empresas son BlackRock y Vanguard.

En particular, gestionan el patrimonio de los superricos o de los cerebros en segundo plano. Se calcula que los recursos minerales de Ucrania tendrán un valor de 14,8 billones de dólares en abril de 2023, según la revista de negocios Forbes.

3. Ucrania, pionera en el desarrollo de la IA

En la guerra de Ucrania, el uso de la IA se ha convertido en un componente central de la guerra.

Sin embargo, Ucrania no es sólo un pionero militar en el desarrollo y las pruebas de IA.

En la actualidad hay más de 240 empresas de este tipo en Ucrania, y se calcula que las tres mayores superan los 14.500 millones de dólares.

Según el experto financiero Ernst Wolff, todas las grandes corporaciones digitales del complejo digital-financiero dominado por los masones de alto nivel están detrás de este desarrollo. Se trata, por ejemplo, de Amazon, Apple y Microsoft.

Dado que, según Ernst Wolff, actualmente no hay leyes ni protección de datos en Ucrania como consecuencia de la guerra, están aprovechando esta oportunidad única para seguir desarrollando y perfeccionando la IA sin ningún tipo de control o restricción estatal.

Como resultado, Ucrania se ha convertido rápidamente en uno de los países líderes de Europa en el campo de la IA.

También subraya esta posición la apertura del segundo "Centro Global de Tecnología Gubernamental" (siglas en inglés GGTC) del mundo por el Foro Económico Mundial FEM a finales de 2024.

Se creó para impulsar la transformación digital total de Ucrania como modelo a seguir y pionero para el resto del mundo.

Detrás hay un sistema de control digital estrechamente engranado en el que el uso de la inteligencia artificial constituye una importante piedra angular.

La directora del GGTC Kyiv, Zoya Lytvyn, es una Joven Líder Global del FEM, al igual que Mykhailo Fedorov, Viceprimer Ministro y Ministro de Transformación Digital de Ucrania.

Además, Zoya Lytvyn también es miembro del Instituto Aspen, que, al igual que el FEM, es un centro para la élite financiera masónica de alto nivel, a través del cual este culto global está avanzando en su agenda para establecer la dominación mundial.

4. División de la población mundial en sectores fijos

El objetivo mencionado por David Icke de dividir a la población mundial mediante la creación de estructuras globales fijas también se puede observar en la guerra de Ucrania. El periodista independiente y autor de bestsellers Gerhard Wisnewski lo describe con las siguientes palabras:

"Luego tenemos también -que es un punto muy importante- a Alemania distanciándose de Rusia.

Por eso los angloamericanos llevan más de 100 años luchando por abrir una brecha entre Rusia y Alemania. Ahora lo han conseguido a la perfección.

Así pues, se rompen realmente casi todas las relaciones económicas y Alemania vuelve a ser remitida a Occidente, económicamente, en cuanto a materias primas, etc.

Así que esto es una guerra estratégica. Esto es simplemente una configuración globalista del mundo que está teniendo lugar aquí. Y un ordenamiento de los espacios.

En otras palabras, el objetivo es unir la región occidental y que la región oriental y Asia se unan después por sí mismas, en el sentido de un proceso dialéctico.

Podemos ver, por ejemplo, cómo Rusia y China se acercan y cómo Rusia busca nuevos socios comerciales, nuevos clientes para sus materias primas.

En otras palabras, estos espacios se organizarán y delimitarán con mayor precisión. Se volverán a crear bloques y cosas por el estilo.

Está todo planeado, es geopolítica".

5. Formación de bloques geopolíticos: maniobra engañosa y trampolín para la introducción de monedas digitales de bancos centrales (CBDC)

Sin embargo, la formación de bloques geopolíticos provocada por la guerra de Ucrania no sólo ha acercado a Rusia y China.

El grupo de Estados BRICS, formado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, ha crecido así en cinco nuevos países desde 2024.

Además, otros nueve países también se convirtieron en Estados socios de los BRICS.

En el exterior, estos países constituyen ahora un contrapeso a las naciones industrializadas occidentales dominadas por Estados Unidos.

Bajo el impacto del régimen de sanciones de Occidente contra Rusia, estos países se esfuerzan por lograr una mayor independencia del sistema financiero occidental.

Su objetivo es reducir su dependencia del dólar estadounidense y fortalecer sus propias monedas.

El objetivo es introducir un sistema de pago independiente basado en monedas digitales y blockchain.

Este acontecimiento en particular se celebra como el fin del dominio mundial de Estados Unidos y del dólar estadounidense, así como un hito en el camino hacia un orden mundial multipolar.

Pero las apariencias engañan. Según el experto financiero Ernst Wolff, casi todos los países BRICS siguen estrechamente vinculados al FEM y apoyan plenamente su agenda global.

El Presidente de China, Xi Jinping, el Presidente de Brasil, Lula Da Silva, el Primer Ministro de la India, Narendra Modi, y el Presidente de Sudáfrica, Cyril Ramaphosa, figuran incluso en el orden del día del FEM.

En línea con esta agenda, los países BRICS en particular están impulsando el desarrollo de sociedades sin efectivo con monedas digitales.

Los países BRICS y sus bancos centrales colaboran estrechamente con el FEM, el Fondo Monetario Internacional (FMI), el Banco Mundial y el Banco de Pagos Internacionales (BPI). Todas estas organizaciones son centros de control masónico de alto grado.

Pero hay más: según el masón de alto grado Gioele Magaldi, tanto el actual presidente de China, Xi Jinping, como el presidente de Rusia, Vladimir Putin, son masones de alto grado y miembros de sus logias originales.

Este nuevo dinero digital en combinación con el registro biométrico y digital de cada ciudadano del mundo es indispensable para el establecimiento de la dictadura mundial planificada.

Esta dominación mundial sólo puede establecerse vigilando y controlando sin fisuras a cada ser humano, y los CBDC son la herramienta ideal para ello.

Por lo tanto, no es de extrañar que se espere que la nueva moneda de los BRICS funcione sobre la misma base que la moneda digital del banco central (CBDC).

Así que, por fuera, se está construyendo la apariencia de independencia, pero en realidad se puede estar promoviendo uno de los principales objetivos de la secta global:

La implantación de una moneda digital global para controlar y determinar todo y a todos.

La formación de bloques y la creación selectiva de imágenes enemigas podrían facilitar mucho la introducción de estos sistemas de pago digitales.

Al pretender ser independiente del sistema financiero y de pagos dominado por Estados Unidos, la población es mucho más fácil de seducir para que acepte estos nuevos sistemas de pago.

La formación de bloques geopolíticos corresponde así exactamente a la "sociedad Panem" descrita por David Icke, separada del mundo exterior pero controlada por los mismos cerebros.

En resumen, hay que señalar que la estrategia de la secta global descrita por David Icke puede observarse exactamente en la guerra de Ucrania.

La población está siendo gravemente perjudicada económicaamente, al tiempo que la riqueza de Ucrania cae en manos de los belicistas.

El desarrollo de la inteligencia artificial está avanzando masivamente y la transformación digital total de Ucrania está creando un modelo para el resto del mundo.

La población mundial también se está dividiendo en sectores fijos, y la división creada y la creación de estereotipos enemigos posiblemente sirvan de caballo de Troya para la introducción de las monedas digitales.

Como ya ha podido demostrar Kla.TV de forma concluyente en numerosos programas, la secta descrita por David Icke es la Masonería de Alto Grado mundial.

Ha atrapado al mundo entero en su tela como una araña, succionándolo y destruyéndolo. [www.kla.tv/23999, www.kla.tv/28347].

Christoph Hörstel, conocido analista geopolítico, describe su labor criminal con las siguientes palabras [www.kla.tv/21733]:

"Sí, en realidad tenemos un tipo, si soy realmente agudo estoy hablando de un piano de

exterminio.

Pero realmente disponemos de un repertorio de posibilidades que el poder político de este planeta tiene a su disposición para colocar a la gente en la posición que desea.

A algunos claramente quieren matarlos, a otros quieren dañar su salud. A otros quieren perjudicarlos económicoamente, y en cualquier caso quieren la opresión.

También son temas muy importantes para nuestras empresas, y todos ellos se están tratando en paralelo."

Como demuestra su estrategia de formación de bloques geopolíticos, persiguen deliberadamente una política de división.

Incitan a los rusos contra los ucranianos, al Este contra el Oeste, a los jóvenes contra los viejos, a la derecha contra la izquierda, a los conservadores contra los liberales, a los nativos contra los recién llegados, etc., todo según el lema: "Divide et impera - divide y vencerás".

Por eso hay que poner fin al más mínimo atisbo de división y agitación, y por tanto a toda guerra, y en su lugar desenmascarar sin piedad a los verdaderos responsables de fondo.

Si los pueblos oprimidos lograran encontrar el camino de vuelta a la unidad y la coexistencia pacífica, ¡su poder se romperá!

Sólo el pueblo puede detener a estos belicistas.

Participe activamente con nosotros: ¡comparta este programa en todas las redes sociales disponibles!

de hag.

Fuentes:

Ukraine-Krieg

https://de.wikipedia.org/wiki/Opfer_des_Russisch-Ukrainischen_Krieges

<https://www.consilium.europa.eu/de/infographics/ukraine-refugees-eu/>

<https://de.statista.com/infografik/27275/uestungs-und-waffenhilfzusagen-von-regierungen-an-die-ukraine/>

Russland-Sanktionen verpuffen

<https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/703834/wie-russland-die-westlichen-sanktionen-umgeht>

<https://blackout-news.de/aktuelles/trotz-eu-sanktionen-russlands-steigt-zum-fuehrenden-Ing-lieferant-europas-auf/>

David Icke

<https://www.kla.tv/24954>

<https://www.kla.tv/24894>

Gerhard Wisnewski

<https://www.kla.tv/12984>

<https://www.kla.tv/23574>

Ernst Wolff

<https://www.kla.tv/24883>

Dr. Roman Braun

<https://www.kla.tv/23941>

Christoph Hörlstel

<https://www.kla.tv/21733>

Hintermänner des Ukraine-Kriegs

<https://www.youtube.com/watch?v=EHX8sKwnUzA>

Kriegsprofiteure

<https://www.rnd.de/politik/sipri-kriege-kurbeln-verkaufszahlen-von-ruestungskonzernen-an-3L6IVWTCG5NOFHDBI35UJMI3CU.html>
<https://finanzmarktwelt.de/ist-der-hoehenflug-von-ruestungsaktien-wie-rheinmetall-vorbei-306862/>
<https://www.sharedeals.de/wissen/zukunftsmaerkte/ruestungsaktien/>
<https://odysee.com/@AugenAufMedienAnalyse:6/Gewinner-des-Russland-Ukraine-Krieges:9>
<https://uncutnews.ch/wer-profitiert-wirklich-vom-ukraine-krieg/>
<https://www.servustv.com/aktuelles/v/aa6j0el84ds3kcdxgway/>
<https://www.youtube.com/watch?v=yo1BHJ828XM>
https://www.youtube.com/watch?v=B2vRpR_rSkg

Plünderung der Ukraine

<https://www.kla.tv/31237>
<https://uncutnews.ch/wie-us-banken-und-investmentfonds-in-der-ukraine-geld-verdienen/>
<https://www.reuters.com/world/europe/buoyed-by-sale-small-state-assets-ukraine-eyes-bigger-sell-off-2023-05-11/>
<https://www.anna-lishchynska.de/seltene-mineralien-der-ukraine-im-wert-von-500-milliarden-us-dollar-im-austausch-fuer-us-hilfe-wird-es-zum-deal-kommen/>
<https://de.wikipedia.org/wiki/Forbes>
<https://www.gtai.de/de/trade/ukraine/branchen/rohstoffreichtum-der-ukraine-in-gefahr-941166>
<https://www.n-tv.de/politik/Rohstoffdeal-steht-das-ist-bisher-darueber-bekannt-article25739754.html>
<https://overton-magazin.de/top-story/im-ukraine-krieg-geht-es-weniger-um-freiheit-als-um-die-ausbeutung-kritischer-bodenschaetze/>

Rohstoffdeal USA-Ukraine

<https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/9886>

Irak – Plünderung durch Konzerne

<https://www.zeitenschrift.com/news/us-oelfirmen-pluendern-den-irak>
<https://epo.de/1194-l-deals-mit-konzernen-koennten-irakische-buerger-bis-zu-194-milliarden-dollar-kosten/>

BlackRock und Vanguard beherrschen die Konzerne

<https://norberthaering.de/buchtipps/blackrock-co-wer-schuetzt-die-welt-vor-den-konzernen-leseprobe/>
<https://www.kla.tv/22645>

Ukraine – Vorreiter KI-Entwicklung – Vierte Industrielle Revolution

<https://digital-magazin.de/ki-im-krieg/>
<https://www.it-daily.net/it-management/digitalisierung/die-rolle-von-ki-im-ukraine-krieg>
<https://www.win-tools.de/news/mil-tech-valley-ukraine-ki-kriegslabor>
<https://root-nation.com/ua/news-ua/it-news-ua/ua-winwin-ai-center-of-excellence-in-ukraine/>

<https://uncutnews.ch/das-weltwirtschaftsforum-eroeffnet-ein-global-government-center-in-der-ukraine/>
https://www.achgut.com/artikel/der_wef_in_kiew
<https://techukraine.org/2024/12/18/kyiv-joins-the-global-govtech-elite-with-new-center/>
<https://www.linkedin.com/pulse/global-government-technology-centre-kyiv-new-chapter-ukraines-ionan-srccc>
<https://audio.112.ua/de/ukraina-u-trjci-lideriv-za-kilkistu-kompanij-u-sferi-stucnogo-intelektu-v-evropi-36874>

<https://amoledo.com/de/news/11843-2392-die-ukraine-entwickelt-ihr-erstes-nationales-ki-modell-so-koennte-es-die-zukunft-des>

Zoya Lytvyn und Mykhailo Fedorov

<https://www.weforum.org/press/2022/04/from-entrepreneurs-to-scientists-meet-the-2022-class-of-young-global-leaders/>

<https://techukraine.org/2022/04/22/mykhailo-fedorov-zoya-lytvyn-among-the-young-global-leaders-2022/>

<https://www.weforum.org/people/zoya-lytvyn/>

Aspen Institute

Buch „Superlogen regieren die Welt“ Band 12, Seite 721-722

KI, Digitalkonzerne, BlackRock – Ernst Wolff

<https://www.youtube.com/watch?v=EXH8sKwnUzA>

<https://www.youtube.com/watch?v=wnMdGna8iPI>

<https://www.kla.tv/31750>

BRICS

<https://www.perspektiveausland.com/brics-blick/brics-erweiterung-2025-neue-mitglieder-und-globale-machtverschiebung>

https://en.wikipedia.org/wiki/Member_states_of_BRICS

<https://www.perspektiveausland.com/im-fokus/brics-gipfel-2024-im-oktober-der-wendepunkt-fuer-die-weltwirtschaft>

<https://www.youtube.com/watch?v=mbShmTNDm3g>

https://report24.news/brics-gipfel-auch-dieser-staatenbund-ist-ganz-auf-kurs-der-globalisten/?feed_id=42505

BRICS – WEF und Hochgrad-Freimaurer

<https://www.youtube.com/watch?v=mbShmTNDm3g>

<https://www.weforum.org/stories/authors/luiz-inacio-lula-da-silva/>

<https://www.weforum.org/stories/authors/narendra-modi/>

<https://www.weforum.org/stories/authors/cyril-ramaphosa/>

<https://www.weforum.org/stories/authors/xi-jinping/>

<https://www.kla.tv/27145>

Buch: Superlogen regieren die Welt Band 12, Seite 796

WEF – digitale Währungen

<https://de.cointelegraph.com/news/wef-unveils-global-governance-consortium-for-digital-currencies>

<https://www.unser-mitteuropa.com/149631>

<https://de.cointelegraph.com/news/world-economic-forum-debuts-framework-for-central-bank-digital-currency>

CBDC

<https://www.kla.tv/29968>

BRICS-Währung / Blockchain-Technologie – XRP Ripple

<https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/705700/staatliche-digitalwaehrungen-auf-dem-vormarsch>

<https://coinjournal.net/de/news/brics-lander-konnten-ripples-xrp-ubernehmen-um-den-dollar-im-goldgedeckten-handelsschub-zu-umgehen/>

<https://bia-germany.de/2024/03/brics-plaene-fuer-digitale-waehrungen-und-blockchain-zahlungssystem/>

<https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/705700/staatliche-digitalwaehrungen-auf-dem-vormarsch>

<https://www.technology-innovators.com/the-role-of-xrp-in-central-bank-digital-currency-cbdc-integration/>
<https://krypto-guru.de/news/brics-zahlungssystem-de-dollarisierung/>
<https://cash-on-ledger.com/de/ratgeber/digitaler-euro-auf-der-blockchain/>
<https://PMC.ncbi.nlm.nih.gov/articles/PMC9842193/>
<https://www.chainalysis.com/blog/central-bank-digital-currencies-cbdc/>

Divide et impera

https://de.wikipedia.org/wiki/Divide_et_impera

Die Welt im Griff der Hochgrad-Freimaurer (u.a. IWF, Weltbank, BIZ ...)

<https://www.kla.tv/23990>

<https://www.kla.tv/28269>

Lied

<https://www.kla.tv/14558>

Esto también podría interesarle:

#Guerra - www.kla.tv/Guerra

#terror_es - www.kla.tv/terror_es

#Belicismo - www.kla.tv/Belicismo

#PeligroGuerraMundial - www.kla.tv/PeligroGuerraMundial

#DavidIcke_es - www.kla.tv/DavidIcke_es

#VideosImportantes - #VideosImportantes - www.kla.tv/VideosImportantes

#SistemaFinanciero-es - Sistema financiero - www.kla.tv/SistemaFinanciero-es

#ErnstWolff_es - www.kla.tv/ErnstWolff_es

#ucrania - www.kla.tv/ucrania

Kla.TV – Las otras noticias ... libre – independiente – no censurada ...



- ➔ lo que los medios de comunicación no deberían omitir ...
- ➔ poco escuchado – del pueblo para el pueblo ...
- ➔ cada viernes emisiones a las 19:45 horas en www.kla.tv/es

¡Vale la pena seguir adelante!

Para obtener una suscripción gratuita con noticias mensuales
por correo electrónico, suscríbase a: www.kla.tv/abo-es

Aviso de seguridad:

Lamentablemente, las voces discrepantes siguen siendo censuradas y reprimidas. Mientras no informemos según los intereses e ideologías de la prensa del sistema, debemos esperar siempre que se busquen pretextos para bloquear o perjudicar a Kla.TV.

Por lo tanto, ¡conéctese hoy con independencia de Internet!

Haga clic aquí: www.kla.tv/vernetzung&lang=es

Licencia:  Licencia Creative Commons con atribución

¡Se desea la distribución y reprocesamiento con atribución! Sin embargo, el material no puede presentarse fuera de contexto. Con las instituciones financiadas con dinero público está prohibido el uso sin consulta. Las infracciones pueden ser perseguidas.